

## Pressemitteilung

Angela Schaupp  
Telefon 07141 148-2006  
Telefax 07141 148-3000  
angela.schaupp@ksklb.de

10. Mai 2024

### Europäischer Wettbewerb und Europaquiz:

## Schülerinnen und Schüler im Kreishaus ausgezeichnet

**LUDWIGSBURG – Am Kreativwettbewerb „Europäischer Wettbewerb“ und am „Europaquiz“ haben sich auch in diesem Jahr zahlreiche Schulen aus dem Landkreis beteiligt. Bei einer Preisverleihung im Kreishaus wurden die besten Klassen sowie Schülerinnen und Schüler ausgezeichnet.**

Grenzen in und um Europa – das war das Thema des 71. Europäischen Wettbewerbs. „Europa (un)limited“ lautete das Motto, zu dem Schülerinnen und Schüler ihre kreativen und künstlerischen Darstellungen einreichen konnten. Als ältester Wettbewerb Deutschlands richtet er sich an Schülerinnen und Schüler aller Altersgruppen und Schulformen.

Insgesamt haben in diesem Jahr 17 Schulen aus dem Landkreis mit 438 Schülerinnen und Schülern erfolgreich am Kreativwettbewerb teilgenommen. Davon hat das Europa Zentrum 163 Preisträgerinnen und Preisträger gekürt. „Die Zahl der teilnehmenden Schulen sowie Schülerinnen und Schüler ist gestiegen. Ein erfreuliches Ergebnis!“, sagte Landrat Dietmar Allgaier in seiner Rede. Er gratulierte allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern und dankte auch den Lehrkräften für ihre Unterstützung.

### **Europaquiz: 25 Klassen aus 12 Schulen haben sich beteiligt**

Neben dem Europäischen Wettbewerb hat der Landkreis in diesem Jahr auch wieder ein Europaquiz für alle weiterführenden Schulen ausgeschrieben. „Die Landkreisverwaltung möchte das Interesse von Kindern und Jugendlichen an Europa und der EU wecken und weiter vertiefen“, erklärte Allgaier. „Das Europaquiz, das der Landkreis jetzt schon zum 21. Mal ausschreibt, soll dabei helfen.“

Dieses Jahr haben sich 25 Klassen aus 12 Schulen am Europaquiz beteiligt – so viele wie noch nie. Zum Vergleich: 2023 waren es 18 Klassen aus 10 Schulen. Die Kreissparkasse Ludwigsburg fördert das Europaquiz jährlich mit 2.000 Euro.

## And the winner is: Gymnasium Korntal-Münchingen!

Aus den acht Klassen, die das Europaquiz fehlerfrei beantwortet haben, wurden die drei Gewinnerklassen ausgelost. Platz eins wurde Klasse 10c des Gymnasiums Korntal-Münchingen, gefolgt von der 9a der Theodor-Heuglin-Schule in Ditzingen-Hirschlanden auf dem zweiten und der Klasse 9d der Ottmar-Mergenthaler-Realschule in Vaihingen Enz auf dem dritten Platz.

Gemeinsam mit Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg, und Markus Kleemann, Kreisrat und Vorsitzender der Europa Union des Kreisverbands Ludwigsburg, überreichte Landrat Allgaier die Preise. Die Erstplatzierten freuen sich über einen Besuch des Europäischen Parlaments in Straßburg. Die Gewinnerklasse auf dem zweiten Platz darf das Informationsbüro des Europäischen Parlaments in München besuchen. Schülerinnen und Schüler der drittplatzierten Klasse erhielten jeder das Spiel „Legislativity – das Spiel zur EU-Gesetzgebung“.



Landrat Dietmar Allgaier (3. v. l.) und Dr. Heinz-Werner Schulte (l.), Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg, überreichten den drei Gewinnerklassen vom Europaquiz ihre Urkunden und Preise. Foto: Landratsamt Ludwigsburg.